

Santos Ossa: reapertura total deberá esperar hasta el 30 de agosto

Ministra de OO.PP. recorrió la zona donde se produjo deslizamiento de tierra. "Lamentamos el plazo, pero no son obras rápidas de terminar", dijo.

Priscilla Barrera LI.
 priscilla.barrera@estrellavalpo.cl

Veintiún días, es decir hasta el 30 de agosto, habrá que esperar para que las pistas de bajada de avenida Santos Ossa en Valparaíso vuelvan a estar 100% operativas.

La noticia la dio ayer la propia ministra de OO.PP., Jessica López quien recorrió la zona donde se produjo el desprendimiento de material que provocó esta emergencia junto al seremi de la cartería en la zona y el alcalde de Valparaíso Jorge Sharp.

Y es que si bien en horas de la madrugada, las pistas habían sido habilitadas parcialmente, la secretaria de Estado admitió que los trabajos para dejarla totalmente operativa, tomarán más tiempo.

"Nos vamos a tomar hasta el 30 de agosto, lamentamos el plazo, pero no son obras rápidas de terminar, botar todo lo que está en el cerro, poner unas mallas firmes que permitan restituir el tránsito vehicular. El compromiso



EL DESPRENDIMIENTO DE MATERIAL FUE IMPORTANTE. AYER SE HABILITÓ PARCIALMENTE LA VÍA.

es al 30 de agosto tener terminado ese trabajo transitorio", precisó la ministra.

En paralelo y reconociendo que no es la primera vez que esta situación se genera en Santos Ossa por lo que existe evidentemente una vulnerabilidad, la ministra informó que se trabajará en una solución

definitiva que demandará un estudio y por lo mismo, más tiempo. En este sentido, la secretaria de Estado valoró y acogió la propuesta del alcalde porteño en orden a constituir una mesa de trabajo.

El jefe comunal además de agradecer la presencia de la ministra en Santos

Ossa, reiteró lo esencial de esta vía para la conectividad de Valparaíso.

El alcalde destacó que "es importante que como ella (ministra) ha señalado, la concesionaria asuma el compromiso como lo ha hecho, de resolver lo antes posible la habilitación completa de las pis-



LA MINISTRA CONCURRIÓ HASTA SANTOS OSSA.

30

mil vehículos al día utilizan la bajada Santos Ossa según la concesionaria.

tas de bajada Santos Ossa. Ha asumido el compromiso de hacerlo de aquí a fin de mes y a trabajar a toda velocidad en la solución definitiva a este problema que cada vez que hay lluvia fuerte se produce", insistió Sharp.

REAPERTURA PARCIAL

Más temprano, el seremi de OO.PP., Yanino Riquelme, explicó que producto del desprendimiento de material que se produjo en la Bajada Santos Ossa en la Ruta 68, se mantuvieron cerradas las dos calzadas los días martes y miércoles con el fin de evitar algún daño o riesgo para los transeúntes y automovilistas.

"Maquinaria y personal de la Sociedad Concesionaria trabajó para el

despeje del sector. En el lugar hay un talud con una pendiente que genera constantes desprendimientos, para lo cual estamos en un trabajo coordinado con las entidades públicas y privadas involucradas. Finalmente durante el día de hoy (jueves 8 de agosto), en horas de la madrugada, se logró habilitar una pista de bajada en el sector de la Ruta 68, el sector de Santos Ossa, en dirección a Valparaíso. Se sigue trabajando en el sector para dejar asegurada la zona", puntualizó.

Edgardo Piqué, seremi de Transportes, sostuvo que "a partir de la información entregada por el MOP, desde la Seremi de Transportes coordinamos inmediatamente con las empresas operadoras el restablecimiento de las rutas habituales de los recorridos que se vieron afectados por el corte de avenida Santos Ossa. Es así que, a partir de este jueves 8 de agosto, volvieron a operar con normalidad los servicios 508 - 520 - 522 - 705 - 901 - 902 y 903".